

ありmama便り

2014年

9月発行



夏休みも終盤 8月25日(月)の夕方に

チャレンジド・フレーゴ Vol. 2 「フレイズ2/ファイアー&レスキュー」が開催されました。

参加者は 38家族89人、先生など15人 合計104人で、初めて映画を見たお子さんは7人いました。

今回は、この映画会の事取材して下さっている“ぱらぼん”さんのFacebookで知り、自分達の地域でもやってみたい!との想いで岐阜から視察に来て下さった方が2名いらっしゃいました(^0^).

皆さんの感想をアンケートから一部抜粋しましたので ご覧ください。



緊急告知!

10/31(金) P.M.6:00~

STAND BY ME ドラえもん やるよ~



☆何度か Bivi の映画館で見っていますが今回のように映画館を少し明るめにして頂くと子供も安心して見れました。
(本人も明るいからこわくなかったよと・・・)

☆顔見知りの人がたくさんいらっしゃったので本人も安心して楽しさ倍増だったようです。

☆今まで映画館で見た時は一番出口に近い場所で親子気を使いながらの鑑賞でしたがはじめてリラックスして見ることができました。楽しかったです、ありがとうございました。

☆また映画が見られてうれしかったです。ほんとの暗さも大丈夫か挑戦してみたいです。

☆急に大きな声を出したり、暗がりを恐がったりする傾向があったため映画館に行こうなんてことすら思っていませんでした。今回、誘っていただいて本当にありがとうございました。思いがけず最後まで参加する事ができ、とてもいい経験になりました。嬉しかったです。ドラえもんが好きなので企画していただけると嬉しいです。

★今回、初めての上映会参加ということで、どのように成り立つのかがとても興味深く、楽しみにしていました。私がとても嬉しかったのは、お母さんたち、子供たちの笑顔でいっぱいだったことです。「これだったら上映会が成り立つ」と改めて感じる事ができました。そんな企画に参加でき、とてもありがたかったです。ありがとうございました。(先生より)

☆私は始める時間が遅れていたのが気になりました。子供が待てる限界が20分なので(^_^;) (視察の方より)

☆一番大きいのは、生の空気を感じ、生の声を聞いたこと。(視察の方より)

他にも『ありの mama 隊ブログ』<http://plaza.rakuten.co.jp/keeroppa/>にスタッフの感想が載っています。

“ぱらぼん”さんの『ごきげんぱらぼん2』 <http://parapon2.blog.so-net.ne.jp/> もご覧下さい。